

Gwenaëlle Hourdin : " Le dispositif REPONSES vient à votre rencontre "

SANTÉ

🕒 25/05/2021 À 13H00

🕒 00:35



G. Blardone



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

Un dossier prioritaire dans la région celui de la lutte contre la pollution atmosphérique.

Depuis 2019 le dispositif "Réponses" tente au travers d'un comité de pilotage de mettre autour de la table. Institutions, industriels, acteurs de santé et surtout habitants de l'Étang de Berre. 1ers concernés par le phénomène.

Depuis quelques jours et jusqu'à la fin Juin, les émissaires de cette structure vont venir à la rencontre des riverains en arpentant les différentes communes du secteur.

L'objectif est de recueillir leurs attentes et tenter de répondre à leurs questions.

Gwénaëlle Hourdin en est la déléguée générale et notre invitée aujourd'hui sur Maritima face à Guillaume Blardone.